

Continental de ajedrez en El Salvador avanza hacia séptima ronda



San Salvador, 1 jun (RHC) El XI Campeonato Continental de Ajedrez Absoluto de las Américas en El Salvador avanza hoy a su séptima ronda, en la que los cubanos siguen mostrando su destreza en un torneo de alta calidad competitiva.

Al cierre del quinto compromiso, los representantes de la Isla, Lázaro Bruzón, Yuri González, Isan Reynaldo Ortiz, Kevel Oliva y Abel Fabián López vencieron a sus rivales, mientras que Roberto Carlo hizo tablas.

En la sexta ronda ganaron Ortiz, Oliva y López y perdieron González y Roberto Carlo, al tiempo que Bruzón y el argentino Sandro Mareco terminaron en tablas en una de las más atractivas partidas para la afición.

En declaraciones a Prensa Latina, el jefe de la comisión técnica del equipo cubano, José Andrés López, aseguró que este campeonato tiene una alta calidad por el nivel de los competidores.

Al mismo tiempo, cada uno hace su mejor esfuerzo en virtud de las cuatro plazas que otorga para la

Copa del Mundo 2017, comentó.

Explicó que falta todavía bastante por andar en este abierto en el que participan 81 jugadores, donde se aplica el sistema suizo a 11 rondas y ritmo de juego de 90 minutos para 40 movimientos, seguido de 30 minutos para el resto de la partida con 30 segundos de incremento desde la primera jugada.

El liderato del torneo pasó de las manos del Gran Maestro estadounidense Lenderman Aleksandr a las del peruano Emilio Córdova. Awonder Liang de Estados Unidos, Córdova, y Lenderman son los únicos que tienen hasta el momento cinco puntos.

La lid tiene lugar en el Centro Internacional de Ferias y Convenciones en esta capital.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95330-continental-de-ajedrez-en-el-salvador-avanza-hacia-septima-ronda>



Radio Habana Cuba